



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Antisipasi Potensi Guankamtmbmas, Polsek Bongas Lakukan Patroli Strong Point

Indramayu - [INDRAMAYU.FRN.CO.ID](http://INDRAMAYU.FRN.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 21:45



*Antisipasi Potensi Guankamtmbmas, Polsek Bongas Lakukan Patroli Strong Point*

Indramayu - Polsek Bongas jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli di Strong Point Wiralodra guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti Curas, Curat, dan Curanmor serta gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Bongas, Kabupaten Indramayu, Minggu (23/07/2023)

Patroli ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Strong Point Wiralodra merupakan salah satu lokasi strategis yang rawan terjadinya tindak kejahatan, terutama curas, curat, dan curanmor. Sebagai respons atas potensi risiko tersebut, Polsek Bongas meningkatkan kehadiran di area tersebut dengan melakukan patroli secara rutin.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Bongas, IPTU Maryudi menyampaikan pentingnya kegiatan patroli ini dalam menekan angka kejahatan di wilayah Strong Point Wiralodra.

"Kami berupaya memberikan rasa aman bagi masyarakat dengan menjalankan patroli secara intensif. Dengan kehadiran polisi di lokasi yang rawan, diharapkan dapat mencegah potensi terjadinya tindak kejahatan," ujar IPTU Maryudi.

Dalam patroli ini, anggota Polsek Bongas dibagi dalam tim yang dilengkapi dengan alat komunikasi dan peralatan pendukung lainnya.

Mereka melakukan pengawasan dan pemantauan secara teliti di area sekitar Strong Point Wiralodra, termasuk memastikan kelancaran lalu lintas dan mencegah gangguan kamtibmas.

Selain itu, anggota Polsek juga berkomunikasi dengan para pengguna jalan dan warga sekitar untuk mendapatkan informasi terkini tentang situasi keamanan di wilayah tersebut.

Kolaborasi dan partisipasi aktif dari masyarakat diharapkan dapat memberikan dukungan dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

"Kami berharap masyarakat dapat turut berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman. Laporkan setiap kejadian mencurigakan atau gangguan kamtibmas agar dapat segera ditindaklanjuti oleh pihak berwenang," tambah IPTU Maryudi.

Kegiatan patroli ini menjadi langkah proaktif dari Polsek Bongas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Strong Point Wiralodra.

Dengan adanya patroli rutin, diharapkan tingkat kejahatan dan gangguan kamtibmas dapat ditekan sehingga masyarakat dapat merasa lebih tenang dan nyaman saat beraktivitas.

Semua pihak diharapkan dapat bersinergi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat, Tutur Iptu Maryudi.